

El conjunto UAT Norte cae ante Ex Corre en su cierre de preparación

Escrito por Alberto Gamboa
Lunes, 03 de Septiembre de 2018 22:07



Los Correcaminos UAT Norte cerraron su preparación con una derrota ante los Ex Corre en un duelo "amistoso" que es toda una tradición en las pretemporadas del equipo reynosense, que el próximo sábado 8 de septiembre estará arrancando una campaña más en la Liga Mayor (ONEFA).

Los veteranos que se hacen llamar la "Gold School" demostraron que conservan un buen nivel de juego y sacaron el triunfo con marcador de 14-11 en un partido que se definió en tiempo extra.

Los Ex Correcaminos abrieron el marcador por conducto de Everardo "Pollo" Salinas, tras un buen pase de Jesús Ramírez, la conversión fue exitosa con Jorge Rodríguez y así el marcador decía 8-0.

Durante tres periodos completos la defensiva de los "viejitos" mantuvo a raya a los emplumados lo cual comenzó a preocupar al entrenador Oscar Garza. Fue hasta la parte final del juego que apareció Víctor Luna Pulido, quien concretó los 8 puntos para empatar el asunto.

En series extras los Corre acariciaron el triunfo con un gol de campo conectado por Julio Maydon, pero faltaba la sorpresa de Quintín Tejeda, quien acarreó el ovoide hasta la zona de anotación para silenciar a los chamacos.

Los emplumados norteños debutarán en la Temporada 2018 visitando a sus hermanos, Correcaminos UAT Ciudad Victoria, en el clásico tamaulipeco.